
 

 

 
進学先 

東京大学大学院総合文化研究科 

 

   

  ・なぜ千駄ヶ谷を選びましたか。为什么选择了千驮谷？                                                 

网上的评价比较好。都说对升学帮助很大。 

・千駄ヶ谷での勉強は、どんなところが役に立ちましたか。大学院受験

で役に立ったことは何ですか。在千驮谷的学习过程中什么课程让你

觉得受益匪浅？特别是对于大学院升学考试什么课程最有帮助？                              

研究计划写作课和小论文写作课让我受益匪浅。发表的课程在入大学院

学后很有用。 

・日本の大学院受験のためにどんな準備をしましたか。为了日本的大

学院升学考试你都做了哪些准备？ 

①搜集目标院校和研究科的相关信息（留学生录取情况、考试形式、过

去问）。②参加说明会，在确定目标教授的情况下与教授联系，分析该研

究科重视的学科思想。③根据过去问的关键词锁定考试范围，选择参考书

（实用性、权威性、是否易于理解）④阅读参考书，做过去问，书写并修

改考试材料（计划书与论文等） 

・先生の指導で何がよかったですか。让你受益匪浅的是老师的哪些

指导？                                                    

在大学院面试前进行的模拟面试练习。一方面，为了追求说明的简单易

懂，在练习时自己对计划书的内容再次梳理了一遍。另一方面，老师帮助

我变换了说明的顺序与修改了文法错误，使身为留学生的我所介绍的内容

对日本教授来说更好听懂。 

・これから日本留学を考えている学生に千駄ヶ谷の何を勧めたいです 

か。你会向来日本留学的同学推荐千驮谷的什么地方呢？        

①课程安排包括计划书写作、小论文、敬语、发表等内容，对考学帮助很

大。②老师认真负责，与同学的关系也很好。③同班同学学习都很认真，且都

在做考学的准备，彼此间有积极影响。④千驮谷本身与大学、大学院的联系很

强，我之前就参加了千驮谷与昭和女子大学的合作项目，感觉很有收获。在去

明治大学参加学科说明会的时候，后排的教授在讨论“千驮谷的学生很不

错”，后来还开了千驮谷专场的说明会。 
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